

## Le Journal de Gien, 16 août 2018

**OZOUEUR-SUR-LOIRE A COMMÉMORÉ DIMANCHE LE MASSACRE DES MAQUISARDS ET HABITANTS**

### Ce jour tragique du 14 août 1944...

La municipalité a célébré dimanche le centenaire du massacre des maquisards et habitants d'Ouzouer-sur-Loire le 14 août 1944. Un matin d'été 1944, trois soldats allemands occupant le village ont tué sept maquisards et sept habitants. Le massacre a été commémoré dimanche 16 août 2018.

Depuis longtemps, les forces allemandes occupant le village ont tué sept maquisards et sept habitants. Le massacre a été commémoré dimanche 16 août 2018.



Le maire d'Ouzouer-sur-Loire, Michel Bigaux, a déposé une gerbe sur des déportés.

Le bilan de cette tuerie est effroyable. Dans la soirée, un convoi automobile du maquis se dirige vers Châteauneuf-sur-Loire. Les 111 maquisards à bord du barage allemand, mais cinq hommes ont survécu à la nuit. Les Allemands barquent d'une laine de coton les maquisards, décident de tirer sur toutes les personnes qu'ils rencontrent dans le bourg et les environs. Ils tuent Robert Fichot (80 ans),

Elle Trémeaux (75 ans), Paul Bernard (36 ans) et Claude, son fils de 13 ans tué dans les bras de son père. Un monument à la mémoire du Capitaine Giry.

En 1944, le village est marqué par un grand moment d'émotion pour les Ouzouiers. Un matin, le maire Michel Bigaux a déposé une gerbe devant la plaque commémorative

en l'honneur de ces habitants morts tragiquement, rue des déportés. Le cortège s'est alors dirigé au monument aux morts et à la croix de Lorrain, près du fort Caron pour y faire de même après les dix-huit déportés.

À la fin de cette cérémonie, le cortège s'est rendu au monument dédié à la mémoire du capitaine Giry dans la forêt d'Yvains. Inséparablement, le plus connu sous le nom de Capitaine Raymond,

ce qui s'est vaillamment opposé aux forces de l'occupation de Dunkerque, commémoré un jour tragique. Il devint, avec l'abbé Thomas (Théodore F.), se rendre à Chilleurs-aux-Bois pour faire passer des secours arrêtés par les tourterelles allemandes et ceux à Chambrilles où ils furent tués, puis réinterrompus par les Allemands qui préparèrent l'attaque du